

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

**ANTRAG**

08.06.2018

**Waffeleisgenuss an der Isar**

Die Stadtverwaltung stellt dem Stadtrat dar, ob und unter welchen Voraussetzungen sog. "Eisfahrräder" entlang der Isar eingesetzt und betrieben werden können.

**Begründung:**

Gerade bei schönem Wetter strömen die Bürgerinnen und Bürger an die Isar und nutzen den Fluß und die Auen zur Erholung. Die Stadt soll prüfen, ob der Betrieb von Eisfahrrädern, zum Verkauf von Speiseeis in der Waffel, entlang der Isar möglich und zulässig ist. Dies könnte neben dem kulinarischen Mehrwert auch einen kleinen Beitrag zur Müllvermeidung leisten.

Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender